

Gemeinderatssitzung vom 06.12.2018

Öffentliche Sitzung

TOP 11 – Abschluss eines neuen Getränkelieferungsvertrages für die Mehrzweckhalle und den Bürgersaal

022.31 / ju

TOP 11 Abschluss eines neuen Getränkelieferungsvertrages für die Mehrzweckhalle und den Bürgersaal

Der bisherige Getränkelieferungsvertrag vom 29.05.2007 zwischen der Fa. Getränke Butzerberg, Grünkraut-Groppach und der Gemeinde Waldburg ist zum 31.05.2017 ausgelaufen. Vereinbart war im bisherigen Vertrag: Gläser-Erstausstattung gratis für die Laufzeit, weiteres Inventar, wie z. Bsp. Kühlschränke, sowie Inventar für das Dorfplatzfest (Sonnenschirme, Biertischgarnituren, Kühlwagen, Gläser) wird gratis zur Verfügung gestellt. Außerdem gewährte die Fa. Butzerberg ein zinsloses Darlehen in Höhe von 7.500 €. Es wurden jährlich durch eine Gutschrift 750,00 € getilgt. Die Fa. Butzerberg ging mittlerweile an einen neuen Eigentümer über.

Die Verwaltung hat einige Firmen bezüglich eines Angebots angeschrieben und 2 Rückmeldungen erhalten.

Mit Schreiben von 06.04.2017 wurde Anbieter A aufgefordert ein neues Angebot abzugeben. Mit Datum 02.05.2017 wurde ein Angebot abgegeben für die Lieferrechte (Mehrzweckhalle und Bürgersaal) in Höhe von 350,00 € jährlich. In diesem Preis ist auch das Equipment wie Festzeltgarnitur, Sonnenschirme Kühlschränke etc. für ein eventuelles Dorfplatzfest, veranstaltet durch die Gemeinde, enthalten.

Ein weiteres Angebot wurde von Anbieter B mit Datum 17.03.2018 abgegeben. Bezüglich des Equipments wurde das Angebot ergänzt mit Datum vom 21.11.2018. Folgendes Angebot liegt vor: Rückvergütung pro Kiste: Bier, Weine und sekthaltige Getränke 1,00 €, alle alkoholfreien Getränke 0,50 €, alle Spirituosen 2,50 €, jeweils netto. Es können alle regionalen Produkte angeboten werden, so dass jeder Verein sein gewünschtes Produkt bestellen kann.

Was die Angebote des Equipments betrifft sind hier Preisunterschiede vorhanden.

Es gibt bestimmte Anbieter, wie Brauereien, die ebenfalls ein Angebot abgeben würden. Dies ist allerdings mit einem bestimmten Produkt verbunden. Entsprechende Rückfragen bei den Waldburger Vereinen haben ergeben, dass Sie hier gerne die Wahl der Getränke wollen.

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Da die Angebote nicht direkt vergleichbar sind durch ein Festangebot und eine Rückvergütung soll eine Entscheidung im Gemeinderat herbeigeführt werden.